

El PSOE apuesta por el modelo de universidad pública de Granada

Lunes, 25 de Abril de 2011 11:45, El Faro

Me gusta



El secretario de Educación cree necesario ampliar la oferta académica y mejorar la UGR. No es partidario de la universidad privada, que multiplicaría por nueve el coste de los alumnos.

El PSOE defiende el modelo de universidad pública, "avalado y representado en nuestro Campus por la Universidad de Granada (UGR)". El secretario de Educación y número 8 de la candidatura socialista al 22M, Rafael Robles, dejaba claro la apuesta de su partido por la Universidad de Granada, que está

presente en nuestra ciudad desde 1943.

En palabras del socialista, sería muy bueno para la ciudad ampliar la oferta educativa universitaria, "no sólo pensando en nuestro alumnado local, sino en la población del resto de España y norte de Marruecos", pero quiso dejar claro que el Campus Universitario "ya está en este proceso con la Universidad de Granada y, como se sabe, esto debe hacerse estudiando las ofertas y demandas laborales del contexto y procurando que no suponga un excesivo coste económico ni a la Universidad, ni al Gobierno Central, ni a la Ciudad Autónoma".

Afirma el PSOE en una nota de prensa que la apuesta de los socialistas se contraponen a la de los populares, ya que el líder del PP, Juan José Imbroda, sobre la necesidad de crear nuevas titulaciones universitarias en nuestra ciudad, a finales del mes pasado recalca que la pretensión del PP era "con Granada o sin ella". "¿Qué coste supondría la creación de un centro privado?", se preguntó Robles, que informó de que, con la UGR, en el curso académico 2011-2012, ya hay ampliación de la oferta académica. El responsable socialista explicó que el proceso de construir universidad es una tarea muy complicada, ya que los criterios necesarios, dentro del Espacio Europeo de Educación Superior, son muy exigentes: "tanto el profesorado como las titulaciones han de pasar por unos mecanismos de evaluación nacionales (ANECA) que determinan la calidad y la continuidad o no de dichas titulaciones y que es muy difícil superar si no estás respaldado por universidades de prestigio como la UGR", argumentó.

Universidad para todos

Además, en lo tocante a cuestiones económicas, el socialista informó de que el coste económico promedio para un alumno en una universidad privada supera el doble del coste de las universidades públicas y, en algunos casos, como ocurre en algunos centros privados de la Comunidad de Madrid, puede llegar a ser hasta nueve veces más caro. "¿Queremos para Melilla una universidad elitista y cara, a la que sólo puedan acceder unos pocos y elegidos?", se preguntó.

"Defendemos para Melilla el modelo de universidad pública, avalado y representado en nuestro campus por la Universidad de Granada", insistió y pidió que los esfuerzos económicos de la Ciudad Autónoma en este campo se destinen a reforzar y mejorar los centros universitarios existentes en la ciudad "y no a realizar un gasto desmesurado e innecesario para todos los ciudadanos y probablemente, imposible de llevar a cabo". El PSOE defiende el modelo de universidad pública, "avalado y representado en nuestro Campus por la Universidad de Granada (UGR)". El secretario de Educación y número 8 de la candidatura socialista al 22M, Rafael Robles, dejaba claro la apuesta de su partido por la Universidad de Granada, que está presente en nuestra ciudad desde 1943.

En palabras del socialista, sería muy bueno para la ciudad ampliar la oferta educativa



ENCUESTA GENERAL

¿Cree que la AD Ceuta y la UD Melilla llegarán a los play off de Segunda B?

- Llegará la AD Ceuta
- Llegará la UD Melilla
- Llegarán los dos
- No llegarán ninguno

[Ver detalles](#)

Novedades en los blogs

ISLAM Y

CRISTIANISMO, RESULTADO DE LA ECUACIÓN: IGUALES

Por Colaboradores

Esta Semana Santa me ha recordado, aunque parezca increíble años pasados con respecto a las religiones, que para mi siempre serán las mismas. Remonta

[Leer Más...](#)

COMPROMISO

Por Francisco Javier López

La escritora argentina María Magdalena Gabetta, me invitó a leer un breve relato sobre "el beso perdido". Recién iniciado, se lanzó en busca de el, pr

[Leer Más...](#)

FELIZ PASCUA PREELECTORAL Por Colaboradores

RELATO DE UN NARCO Y SUS VÍCTIMAS Por Colaboradores

PROMESAS INCUMPLIDAS DE VIVAS (II) Por Iván Chaves

PERROS Por Carmen Echarri



universitaria, "no sólo pensando en nuestro alumnado local, sino en la población del resto de España y norte de Marruecos", pero quiso dejar claro que el Campus Universitario "ya está en este proceso con la Universidad de Granada y, como se sabe, esto debe hacerse estudiando las ofertas y demandas laborales del contexto y procurando que no suponga un excesivo coste económico ni a la Universidad, ni al Gobierno Central, ni a la Ciudad Autónoma".

Afirma el PSOE en una nota de prensa que la apuesta de los socialistas se contraponen a la de los populares, ya que el líder del PP, Juan José Imbroda, sobre la necesidad de crear nuevas titulaciones universitarias en nuestra ciudad, a finales del mes pasado recalca que la pretensión del PP era "con Granada o sin ella".

"¿Qué coste supondría la creación de un centro privado?", se preguntó Robles, que informó de que, con la UGR, en el curso académico 2011-2012, ya hay ampliación de la oferta académica. El responsable socialista explicó que el proceso de construir universidad es una tarea muy complicada, ya que los criterios necesarios, dentro del Espacio Europeo de Educación Superior, son muy exigentes: "tanto el profesorado como las titulaciones han de pasar por unos mecanismos de evaluación nacionales (ANECA) que determinan la calidad y la continuidad o no de dichas titulaciones y que es muy difícil superar si no estás respaldado por universidades de prestigio como la UGR", argumentó.

Universidad para todos

Además, en lo tocante a cuestiones económicas, el socialista informó de que el coste económico promedio para un alumno en una universidad privada supera el doble del coste de las universidades públicas y, en algunos casos, como ocurre en algunos centros privados de la Comunidad de Madrid, puede llegar a ser hasta nueve veces más caro.

"¿Queremos para Melilla una universidad elitista y cara, a la que sólo puedan acceder unos pocos y elegidos?", se preguntó.

"Defendemos para Melilla el modelo de universidad pública, avalado y representado en nuestro campus por la Universidad de Granada", insistió y pidió que los esfuerzos económicos de la Ciudad Autónoma en este campo se destinen a reforzar y mejorar los centros universitarios existentes en la ciudad "y no a realizar un gasto desmesurado e innecesario para todos los ciudadanos y probablemente, imposible de llevar a cabo".

Universidad de Granada, en Melilla desde el año 1943

Rafael Robles, que ocupa el número ocho en la lista del PSOE de Melilla para las próximas elecciones del 22 de mayo, recordó que la Universidad de Granada (UGR) se creó en el año 1531 y, desde el 1943, tiene presencia en Melilla. Esto supone "una tradición académica, cultural e investigadora que muy pocas instituciones privadas pueden ofrecer en nuestro país y el prestigio que supone para la ciudad contar con la credencial 'Universidad de Granada', no puede suplirlo otra institución universitaria privada".

"El trabajo de toda la comunidad universitaria del campus y el amplio apoyo que el actual equipo rectoral ha demostrado por éste -como lo demuestran todas las visitas que, tanto el rector como los diferentes vicerrectores han realizado a la ciudad para respaldar diferentes proyectos-, hace que la realidad de ser parte importante de la UGR vaya calando cada vez más en nuestra ciudad", aseveró.

Por otra parte, la oferta académica y cultural de las facultades que componen el campus, la pertenencia del profesorado a distintos grupos de investigación y a algunos de los doce Institutos de investigación de la Universidad de Granada, "es posible por ser miembros de esta institución", concluyó.

COMPARTIR           

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).

nombre email

Noticias, fotos y vídeos

ÚLTIMOS COMENTARIOS

La Ciudad sortea entre 49.608 personas la composición de las mesas electorales



ciudadano - como me toque yo no voy, que le den a las elecciones...

La selección de Ceuta cadete también quiere ser campeona



ciudadano - si queréis ser campeones lo que tenéis que hacer es decirle a juan que hable con manolo de l...

Gobernación califica de falta grave la actuación del policía local que disparó en el Poblado



ciudadano - ¿una sanción medía? ¿entonces que tiene que hacer para que le apliquen la máxima? mejor no p...

La Policía marroquí detiene a un español con 13 kilos de hachís



ciudadano - ese seguro que se negó a untar....

Dando la vuelta al Hacho... con la mascarilla



ciudadano - 20 trabajadores de ceuta, ya será menos... más bien serán 19 de la península y uno de ceuta,...

Liarte encabezará la lista de PPL y Velázquez irá detrás por el auto de la Junta Electoral



Gestordesastroso - Es para partirse de risa, un tipo que lleva cobrando como director general de un área del Go...

COMENTARIOS MEJOR VALORADOS

1º  **Gluff (+11 puntos)**
"Srta., por lo menos nos queda a los melillenses el consuelo que usted encontró trabajo en Pr.." (En *Acedo califica de "desastrosa" la situación del desempleo en Melilla*)

2º  **Demócrata (+9 puntos)**
"Magnífica propuesta, esperemos que el Dr. Abdelkrim pueda disfrutar de una calle o plaza, un..." (En *Calle Doctor Abdelkrim*)

3º  **Siniestro (+9 puntos)**
"Tanto escribir para no decir nada. Irene, ¿por qué el periodismo de investigación ya no lo ..." (En *La condena de Mimón Mehamed*)

juan cosar (+9 puntos)